

ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENILAI KINERJA
KEUANGAN DI UD TOHU SRIJAYA

SKRIPSI

Di Ajukan Untuk Memenuhi Persyaratan

Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi

MANAJEMEN



OLEH :

ANISA AHMAD

2016120022

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADENI

MALANG

2020

ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENILAI KINERJA KEUANGAN DI UD. TOHU SRIJAYA

RINGKASAN

Maksud dari penelitian ini yaitu untuk menilai kinerja keuangan di UMKM UD Tohu Srijaya. Berdasarkan pada laporan keuangan tahun 2016, 2017, 2018. Penelitian ini menggunakan analisis rasio keuangan yaitu likuiditas, aktivitas, solvabilitas, dan profitabilitas, dari laporan-laporan tersebut selanjutnya akan dilakukan perhitungan rasio sesuai dengan aspek keuangan.

Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, dokumentasi dan observasi. Teknik analisis data menggunakan analisis rasio keuangan yaitu likuiditas, aktivitas, solvabilitas, dan profitabilitas.

Data analisis laporan keuangan dapat diketahui menggunakan rasio likuiditas mulai tahun 2016 hingga 2018 yang memiliki tingkat likuid tertinggi adalah tahun 2018, tingkat likuid yang kedua adalah tahun 2016, dan yang memiliki tingkat likuid terendah adalah tahun 2017. Berdasarkan rasio aktivitas dari tahun 2016 hingga tahun 2018 yang memiliki tingkat aktivitas tertinggi adalah tahun 2018, tingkat aktivitas tertinggi kedua adalah tahun 2016, dan terendah adalah tahun 2017. Berdasarkan rasio solvabilitas dari tahun 2016 hingga tahun 2018 yang memiliki tingkat solvabilitas tertinggi adalah tahun 2018, tertinggi kedua adalah tahun 2016, dan tingkat terendah adalah tahun 2017. Berdasarkan rasio profitabilitas dari tahun 2016 hingga tahun 2018 yang memiliki tingkat profitabilitas tertinggi adalah tahun 2018, tingkat tertinggi kedua adalah tahun 2016 dan terendah adalah tahun 2017.

Kata Kunci : Kinerja Keuangan, Rasio Likuiditas, Rasio Aktivitas, Rasio Solvabilitas, Rasio Profitabilitas.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar belakang

Perkembangan di era globalisasi saat ini semakin tinggi, persaingan antara usaha besar dan tidak terkecuali usaha kecil dan menengah. Perkembangan UMKM (Usaha Mikro Kecil dan Menengah) dapat berpengaruh yang sangat besar bagi suatu Negara. Di Jepang, peran UMKM dalam pertumbuhan ekonomi Negara tersebut sangat penting di mana UMKM tersebut dapat menyerap tenaga kerja dan UMKM juga menjadi dasar tumbuhnya industri-industri baru.

Saat ini pemerintah Indonesia sedang megencar agar terciptanya lebih banyak UMKM baru yang ada di Indonesia sehingga kedepannya Indonesia mampu bersaing dalam persaingan global melalui produk yang dihasilkan oleh UMKM. Salah satu upaya konkrit yang dilakukan pemerintah saat ini adalah dengan memberikan Kredit Usaha Rakyat (KUR) untuk membiayai pengembangan UMKM tersebut.

Alat untuk mengetahui kinerja keuangan yaitu laporan keuangan yang terdiri dari (1) neraca, (2) laporan laba/rugi, dan (3) laporan arus kas.

Hasil dari analisis tersebut bisa dilihat dari kekuatan dan kelemahan UMKM untuk membandingkan rasio-rasio laporan keuangan dari tahun ke tahun. Berdasarkan latar belakang masalah yang ada, maka penulis melakukan penelitian di UD. Tohu Srijaya yang berjudul **“ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENGUKUR KINERJA KEUANGAN DI UD TOHU SRIJAYA”**

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana kinerja keuangan pada UD. Tohu Srijaya jika menggunakan analisis laporan keuangan yang dilakukan oleh penulis ?

1.3 Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui kinerja keuangan pada UD. Tohu Srijaya setelah dilakukan analisis.

1.4 Manfaat

1. Untuk Perusahaan

Dapat dijadikan panduan untuk melakukan pencatatan akuntansi agar perusahaan bisa mengetahui keadaan perusahaan dengan lebih baik dan dapat menentukan langkah-langkah yang akan diambil untuk membuat kinerja usaha Ud Tohu Srijaya menjadi lebih baik.

2. Untuk penulis

Penelitian ini diharapkan membantu penulis untuk mengetahui penerapan teori yang telah dipelajari di Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang dan memahami dengan lebih baik tentang cara kerja perusahaan di dunia nyata.

3. Untuk Pembaca

Dapat menambah pengetahuan pembaca tentang analisis laporan keuangan dan dijadikan referensi untuk penelitian lebih lanjut.

DAFTAR PUSTAKA

- Elly Lestari. (2016). “Analisis Laporan Keuangan untuk Mengukur Kinerja Keuangan pada Perusahaan Yang Terdaftar di BEI (Studi Kasus pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Kosmetik)” *Jurnal Ekonomi dan Manajemen*, Vol 17, No. 2, Juni 2016, ISSN No. 1411-5794.
- Maith, H. A. “Analisis Laporan Keuangan Dalam Mengukur Kinerja Keuangan Pada PT. Hanjaya Mandala Sampoerna Tbk”. *Jurnal EMBA*, Vol. 1, No. 3, 2013.
- Mudawamah, S; Wijoyo, T & Hidayah, R. R. “Analisis Rasio Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan”. *Jurnal Administrasi Bisnis (JAB)*, Vol. 54, No. 1, 2019.
- Pohan, S. “Analisis Laporan Keuangan Untuk Mengukur Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Yang Go Public Di Bursa Efek Indonesia”. *Jurnal Manajemen dan Informatika Komputer Pelita Nusantara*, Vol. 1, No. 1, 2017.
- Rahmah, M. N & Komariah, E. “Analisis Laporan Keuangan Dalam Menilai Kinerja Keuangan Industri Semen Yang Terdaftar Di BEI”. *Jurnal Online Insan Akuntan*, Vol. 1, NO. 1, 2016.
- Ramadhan, K. D & Syarfan, L. O. “analisis Laporan Keuangan Dalam Mengukur Kinerja Perusahaan Pada PT. Ricky Kurniawan Kartapersada (Makin Group) Jambi”. *Jurnal Valuta*, Vol. 2, No. 2, 2016.

Susiati, I. “Analisis laporan Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada PT. Gudang Garam Tbk. Pada Periode 2013-2015”. *Jurnal Ekonomi - Manajemen*, Vol. 02, No. 02, 2018.

Trianto, A. “Analisis Laporan Keuangan Sebagai Alat Untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan Pada PT. Bukit Asam (Persero) Tbk. Tanjung Enim”. *Jurnal Ilmiah Ekonomi Global Masa Kini*, Vol. 8, No. 03, 2017.

IAI, 2009. *Standar Akuntansi Keuangan*. Jakarta: Salemba Empat.

Kasmir. 2012. *Analisis Rasio Keuangan*. Rajawali, Pers. Jakarta.

Kasmir. 2013. *Tujuan Laporan Keuangan*. Rajawali Pers, Jakarta.

Kasmir, 20013, *Analisis Laporan Keuangan*. Rajawali Pers, Jakarta..

Santrisno. 2012. *Analisis Laporan Keuangan*. Edisi Keempat Cetakan Kelima. Liberty: Yogyakarta.

Sugiyono. 2013. *Teknik Analisis Data Dokumentasi*. Bandung: Alfabita

Sugiyono, 2013. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D*. Bandung: Alfabita.

Sugiyono. 2015. *Teknik Analisis Data Observasi*. Bandung: Alfabita

Sugiyono. 2016. *Teknik Analisis Dara Wawancara*. Bandung: Alfabita